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Strali di Masci per il rinvio dell'assise cODlunale a dopo le elezioni 

"Politica sempre più padrona
 
ela città passa in secondo piano"
 

BASTIA UMBRA - "Comunisti 
.mascherati da Partito democrati
co"; così il capogruppo di Forza 
Italia, Fabrizio Masci, bolla l'am
ministrazione comunale avendo 
saputo che la data del prossimo 
consiglio comunale, durante la 
qùalesi dovrà votare per il bilan
cio 2008, è ~ta rimandata a do
po la tornata elettorale del 13 e 
14 aprile. 
"Ho l'impressione che questa de
cisione sia finalizzata a non dan
neggiare Weltroni - oichiara il 
capogruppo Masci- la maggio
ranza aspetta di raccogliere i con
sensi della Margherita per il Pd, 
dopo di che romperà in modo 
definitivo con i rappresentanti 
locali del partito rutelliano". 
Secondo il rappresentante dell' 
opposizione si registrerebbe 
troppa consequenzialità tra la.da
ta da fissare per il prossimo con
siglio comunale e .la campagna 
elettorale. 
"A causa dell'attuale crisi politi
ca locale, non si affrontano più i 
problemi della città e dei suoi 
abitanti - osserva ancora con 
puntuglio il capogruppo Masci 
il lavoro che il consiglio comuna
le dovrebbe svolgere durante 
queSta legislatura è fermo. Sono 
mesi che l'assise cittadina non 
affronta le pratiche bollenti all' 
ordine del giorno, a eccezione di 
quella relativa al piano degli in
sediamenti produttivi di Ospeda
licchio, che difatti è stato portato 
alla ribalta grazie all'interVènto 
del gruppo locale di Forza Italia. 
Ciò nonostante, anche la breve 
parentesi di accelerazione del 
Pip si è conclusa. Cosa si aspetta 
per iniziare a discutere del rego
lamento?". 

Bilancio
 
alla Pro loco
 
BASTIA UMBRA {a.g.} - La pro 
loco di Bastia Umbra voterà oggi 
per l'approvazione del bilancio 
consuntivo 2007 e di quello pre
ventivo 2008. npresidente in ca
rica, Daniela Brunelli, ha convo
cato la riunione dei soci, che si 
svolge regolarmente una volta all' 
anno, durante la quale, oltre a 
esprimere un parere sul program
ma finanziario, i componenti dell' 
assemblea saranno informati sul
le attività che l'ente di promozio
ne turistica, culturale e sociale ha 
svolto ultimamente. Sarà il presi
dente Brunelli a relazionare i soci 
su quali sono state le attività che 
la pro loco ha organizzato per il 
territorio bastiolo. "Le iniziative 
proposte hanno spaziato tra cultu
ra, memoria storica, informazio
ne, tradizione, spettacolo, acco
gliema turistica, attività ricreati
ve e di solidarietà. Inoltre la pro 
loco ha offerto una fattiva collabo
razione alle altre associazioni e 
enti presenti nel comprensorio, 
impegnandosi nella condivisione 
dell'organizzazione. di eventi per 
la valorizzazione territoriale. Per 
il futuro contiamo anche sulla 
sensibilità dei cittadini; pertanto 
invitiamo tutti a rinnovare la tes
sera e gli altri cittadini a iscriver
si. 
A questo proposito, desidero ri
cordare che l'Ùnpli, Unione Na
zionale delle Pro loco a'ltalia, ha 
attivato numerose convenzioni, 
locali e nazionali, che permette
mmo m nostri soci di usmnme 
di SYlIriate agevolazioni e sconti". 

Polemica Masci contro l'amministrazione Lombardi 

Il rappresentante dell'opposizio ex Deltafina sono state prodotte 
ne presenta un lungo elenco di durante lo scorso mese di ago
argomenti di cui ritiene sia ne sto; perché non si discutono in 
cessario discutere prossimamen consiglio comunale? Perché 
te: "Le osservazioni alla variante quel piano èfermo? E, passando 

a trattare il bilancio di previsio
ne 2008, c'è da rimanere scon
certati osservando la stangata im
posta mcittadini e alle ~glie! 
Per nascondere l'aumento del 
17% delle tasse comunali si get
ta il fumo negli occhi parlando 
di ulteriori sgravi che si aggiun
gono a quelli previsti dal bilan
cio approvato il 30 dicembre. E' 
una menzogna; il bilancio in re
altà aumenta le tasse, preveden
do solo qualche agevolazione 
per single e anziani sulla nettez
1Al. urbana, ma dopo averla au
mentata del 12%". 
Insomma a Bastia Umbra i temi 
di carattere ~onale si intrec
ciano con problematiche squisi
tamente locali. 
Edi certo le scintille non si sono 
fatte attendere. 

Alberta Gattucci 

Un ctlntUlreM! beccato mentre depositava i rifiuti vicino ti un cossonetto 

Getta abiti e due divani, multato
 
BASTIA UMBRA - I vigili urbani di Bastia Umbra 
hanno multano un cannarese che aveva depositato 
rifiuti fuori dai cassonetti di via degli Oleandri. I 
cittadini, che tanto hanno lam~ntato episodi del 
genere, si augurano che la contravvenzione di 200 
euro sia solo il primo dei provvedimenti nei con
fronti di gesti privi di senso civico. nfatto è avve
nuto durante la scorsa settimana e pare che il 
diretto interessato si sia giustificato spiegando: 
"Ho trovato chiusa la ricicleria di Ponte San Gio
vanni; mi sono diretto verso quella di Bastia Um
bra, che mi è stata consigliata da terzi, ma anche 
questo ente era chiuso al pubblico". Conseguen
1Al.? I vigili urbani hanno trovato fuori dm casSonet
ti di via degli Oleandri due divani, abiti e molto 
altro ancora. Inciviltà Rifiuti abbandonati 

Stasera festa tradizionale del Calendimaggio 

Ecco "li giorni" della Primavera
 
ASSISI -Questa sera, dopo due lunghi anni della Magnifica Parte de Sotto si esibiranno 
di pausa, l'Ente Calendimaggio torna a fe i piccoli musici e i cantori, l'ensemble 
steggiare ,la primavera. All'imbrunire, ver Orientis Partibus, mentre la Nobilissima 
so le ore 19 circa, tutti gli interessati sono parte de Sopra proporrà i musici, il coro, la 
invitati, gratuitamente, a prendere parte a fanfara e il gruppo dama. Inoltre si avrà la 
una splendida passeggiata da percorrere possibilità di assistere anche alle esibizioni 
per vicoli, piazze e scorci tra i più suggesti dei cantori di Assisi, dei Wandering Min
vi di Assisi. Durante il percorso, gli ospiti strels, degli sbandieratori di Assisi, della . 
saranno allietati da generose degustazioni banda di Rivotorto, danze medievali emusi
gastronomiche, ma soprattutto da raffinate ci. n percorso musicale e gastronomico 
esibizioni musicali. n progetto, come di avrà il suo epilogo preSS() la pìaz1Al. del Co
consueto, è organizzato dall'Ente Calendi mune, dove i festeggiamenti in onore della 
maggio di Assisi e sostenuto dall'ammini primavera proseguimmo fino anotte. "Rin
strazione comunale, nonché dalla Confcom grazio tutti coloro che hanno reso possibile 
mercio locale. Dell'aspetto più strettamen la realizzazione di questa edizione di Echo 
te legato all'intrattenimento artistico si sa la Primavera" ha dichiarato il presidente 
no occupate invece le due parti; infatti, dell'ente Calendimaggio, Salvatore Ascani. 

ll/lduno alTrasimeno, gli etjuipaggi riceveranno unpremio 

Auto d'epoca in centro
 
ASSISI . Giornata conclusiva per la sesta 
edizione del raduno di Primavera sul Trasi
meno organizzato dall'Automotoclub storico 
assisano. L'associazione ha ospitato ben 60 
equipaggi provenienti da tutta la nazione, spe
cie da Crotone, Torino, Frrenze e Pisa. Ieri le 
automobili si sono spostate da Badia San Cri
stoforo in direzione Radicofani, dove gli auto
mobilisti hanno avuto modo di visitare il cen
tro storico e la nota forteZ1Al.. Intenso è il 
programma previsto per la giornata di oggi, 
nel pomeriggio le auto d'epoca saranno in 
esposizione presso il centro di Castiglione 
del Lago, contemporaneamente all'esibizio
ne del gruppo folk1oristico "Agila e Trasime
no". In serata, invece, i sessanta equipaggi si 
riuniranno presso la sala del consiglio comu
nale di Assisi, dove riceveranno un premio.Charme Auto d'epoca . 

Polentica di Gambucciin consiglio 

"Perchè il Comune
 
non ha investito soldi
 

nell'aeroporto umbro?"
 
ASSISI {a.g.} - QUal è il rappor
to che attualmente lega l'ammini
strazione comunale di Assisi alla 
gestione dell'aeroporto di San
t'Egidio? 
Venerdì scorso, in occasione del 
consiglio comunale convocato 
dal presidente, Lucio Cannelli, è 
stato l'assessore al bilancio, Mo
reno Massucci, che, al sesto pun
to all'ordine del giorno, ha respo

" sto una ricognizio
ne delle risultanze 
della società che si 
occupa del poten
ziamento e della 
gestione dell'aero
porto perugino re
lativo all'esercizio 
2006. 
L'occasione è stata 
buona per i consi
glieri d'opposizio
ne per esporre al
cune riflessioni. 
n rappresentante 
del Partito demo
cratico, Gianfran
co Gambucci, ha 
dichiarato che: 
"I:amministrazio~ 

ne comunale spen
de poco o nulla 
per incentivare il 
turismo. Ad esem
pio, era stato pro-

Aeroporto Sant'Egidio 

"Si investe
 
poco
 

nel settore
 
turismo"
 

. messo che il Comune di Assisi 
sarebbe diventato socio dell'aero
porto di Sant'Egidio e che addi
rittura l'aeroporto sarebbe stato 
intitolato a San Francesco.Thtto 
questo non è stato seguito da un 
investimento significativo da par
te dell'amministrazione comuna
le nel capitale sociale di quell' 
azienda". 
Le dichiarazioni del consigliere 

Ai nuovi atleti pergamena dalsindaco 
Vigili urbani promossi 

alla scuola di arti marziali 

Forma e difesa Arti marziali per i vigili 

ASSISI {a.g.} . Thtti promossi i vigili urbani del
 
corpo della polizia municipale di Assisi che hanno
 
partecipato alla quarta edizione della scuola di dife

sa.
 
n corso, che si è tenuto presso la palestra Ctf di
 
Santa Maria degli Angeli, si è incentrato sull'appro

fondimento delle tecniche previste dalle arti marzia·
 

. li, arte utile soprattutto per degli esponenti ·delle
 
forze dell'ordine. .
 
nsindaco di Assisi, Claudio Ricci, e l'assessore alla '
 
polizia municipale, Franco Brunozzi, hanno voluto
 
consegnare una pergamena a tutti i vigili che hanno
 
preso parte all'iniziativa di aggiornamento professio

nale.
 
"Colgo l'occasione" ha dichiaràto il primo cittadino
 
"per ringraziare i vigili urbani per la competema e
 
disponibilità dimostrata relativamente al servizio
 
della sicurez1Al. del cittadino".
 
"L'addestramento è utile sia all'acquisizione di no

zioni di difesa" sottolinea l'assessore Brunozzi " co

me anche alla continuità dell'allenamento fisicO dei
 
vigili. Ringrazio il maestro Benazzi e la sua equipe,
 
che ha tenuto il corso, come anche presidente e.
 
operatori del Ctf perla disponibilità dimostrata".
 

Gambucci, insomma, erano in
tenzionate a ricevere spiegazioni 
circa quanto l'amministrazione 
comunale, fino a ora, ha fatto; 
relativamente al potenziamento 
delle prospettive di gestione del
.l'aeroporto di Sant'Egidio. An
che gli altri consiglieri di mino
r:aD1Al. concordavano nel dire il 
comune di Assisi dovrebbe entra
re nel merito delle questioni ri

guardanti la pista 
di Sant'Egidio con 
maggiore voce in 
capitolo. 
Il sindaco di Assi
si, Claudio Ricci, 
ha difeso a spada 

. tratta l'operato 
dell'amministra
zione comunale, ri
spondendo che "l' 
obiettivo, .ampia
mente visibile, 
che giunta econsi
glieri di maggio
ranza stanno por
tando avanti con 
compattez1Al. ri
guardano lo svilup
po da ridistribuire 
equamente in tut
to il territorio, po
nendo una grande 
attenzione ,alle ti
liere cultura-turi

smo, industria commercio e a 
quelle legateall'inn~J:le '1«;<;: 
nologica. La manòVril BnariziaIia 
comunale 2008 si car:atteriz1Al.· 
per aver garantito il finanziamen
to di molte· opere pubbliche in 
tutto il territorio, numerosi pro
getti e servizi, seD1Al. aumentare 
alcuna tassa comunale e malgra
do i minori trasferimenti finan
ziari concessi dallo stato". 


